

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## INAUGURATION DE LA CENTRALE SOLAIRE DE LA DEVISE



**Premier Parc photovoltaïque au sol de la CdC Aunis Sud**, la centrale solaire de La Devisse a été mise en service en juillet 2017. Construite par Luxel sur un terrain appartenant à la CdC Aunis Sud et à Cyclad, c'est **un investissement de long terme** puisque le Groupe a investi près de 3 M€ et vendra l'électricité au tarif de 9 cts€ par kWh.

Le parc solaire s'étend sur une superficie de 3,4 hectares sur le site de l'ancienne décharge de matériaux inertes requalifiée par Cyclad. Un emplacement très favorable puisqu'il bénéficiait de possibilités de raccordement proches et qu'il a permis la

**reconversion d'une ancienne décharge inutilisable à des fins de production d'énergie verte.**

Grâce à cet assemblage de 9000 panneaux photovoltaïques, la centrale d'une puissance de 2,7 Mwc pourra produire 3300 Mwh par an, soit l'équivalent de la consommation électrique de **2200 habitants**, bien plus que la population de la commune nouvelle. Elle évitera également chaque année le rejet de 2700 tonnes de CO<sub>2</sub>.

